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Ce rapport annuel résume l’ensemble des activités, projets et sujets 
d’intérêt public qui ont été couverts par le Conseil de quartier du quartier de 
Lairet entre janvier et décembre 2024. 

 

1. Une vie démocratique de proximité et dynamique 
Le Conseil de quartier de Lairet se réunit en assemblées publiques les deuxièmes 
mercredis soirs de chaque mois au centre communautaire Marchand, avec une pause 
pendant les mois de juillet, août et janvier. Sauf exception, neuf rencontres (8 assemblées 
régulières et 1 assemblée générale annuelle, précédée d’une courte assemblée spéciale) 
ont donc lieu entre février et décembre d'une même année. 

Le Conseil de quartier a tenu 7 assemblées régulières en 2024, si l’on exclut l’assemblée 
générale et son assemblée spéciale la précédant. 

 

Pendant la période de janvier à décembre 2024, le conseil d’administration du Conseil 
de quartier de Lairet était composé des personnes suivantes: 

 

Julie Tremblay-Potvin, présidente 
Julie Poisson, vice-présidente depuis avril 2024 
Émilie Larochelle, vice-présidente (a quitté en mars 2024) 
Mario Tremblay, secrétaire depuis mars 2024 
Flora Charlet, secrétaire (a quitté en février 2024) 
Jacques Latulippe, trésorier 
Claudette Arsenault, administratrice 
Félix-Antoine Foucreault, administrateur (a quitté en novembre 2024) 
René-Pier Légaré, administrateur depuis avril 2024 
Éric Duguay, administrateur depuis avril 2024 
 

Deux membres non-votants complétaient ce tableau, avec M. Claude Villeneuve et Mme 
Jackie Smith, élus siégeant au Conseil de ville de Québec. 

 

Pour plus de détails sur le fonctionnement du Conseil de quartier, référez-vous aux 
informations contenues dans l’annexe A. 
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2. Les grands enjeux du quartier 

Plusieurs enjeux du quartier ont été abordés par notre organisme en 2024, qui 
recoupent généralement les grandes préoccupations suivantes : 

● Aménagement intelligent et durable du territoire 
● Qualité de vie 
● Mobilité active 
● Sécurité routière 
● Vie de quartier 
● Accès aux services de proximité 

Plus spécifiquement, ont été discutés les sujets suivants au court de l’année 2024 :  

Grands projets politiques qui touchent directement le quartier :  

● Le désir du Centre de services scolaires de redécouper les bassins existants en 
transférant de nombreux jeunes du primaire de l’école Ste-Odile vers l’école S-
Albert-le-Grand; 

● Le choix du tracé de la phase 1 du futur tramway, qui passera finalement sur la 
1ère Avenue au lieu de se rendre vers d’Estimauville; 

● La dénonciation des délais entourant le financement du futur tramway; 
● L’éventualité que la 4e Avenue devienne en sens unique entre la 22e et la 25e 

rue, pour favoriser la mise en place d’un nouveau segment du corridor Vivacité. 

Projets d’aménagement et/ou de réglementation de la Ville de Québec : 

  
● Demande de financement pour un projet accélérant la transition écologique : La 

Grande Défriche (aménagement temporaire d’une partie de la friche longeant la 
41e rue, à l’ouest de l’avenue du Colisée); 

● Demande de financement pour un nouveau projet de sensibilisation et de 
mobilisation à la sécurité routière pour 2025 (bandes réfléchissantes pour 
vêtements et sacs à dos); 

● Demande d’aménagement pour sécuriser l’intersection du Colisée et des 
Cèdres; 

● Demande d’aménagement pour mieux sécuriser la traversée piétonne de la 4e 
Avenue, à la hauteur du parc Marchand (des Bouleaux est); 

● Rappel qu’aucune mesure n’a été prise pour mieux sécuriser l’intersection de la 
1ère Avenue et de la 41e rue, un an après un accident mortel survenu à cet 
endroit; 

● Révision du fonctionnement et des pratiques des Conseils de quartiers. 
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Consultations publiques initiées par la Ville de Québec ou le gouvernement :  
 

● Consultation publique concernant une demande d’autorisation personnelle 
destinée à l’organisme La Bouchée généreuse, pour la construction d’un 
nouveau bâtiment actuellement dérogatoire; 

● Consultation sur la stratégie de sécurité routière 2025-2029; 
● Consultation sur l’avenir du secteur nord-est d’Expo-Cité (3 scénarios); 
● Consultation du MTQ concernant la mobilité à Québec; 
● Consultation sur l’aménagement de la 1ère Avenue; 
● Consultation sur la transformation des Galeries Charlesbourg. 

Sujets amenés par les administrateurs, acteurs communautaires, commerciaux et 
citoyens : 
 

● Présentation d’un projet de nouvelle construction (communautaires et logements 
abordables) sur le stationnement à l’avant du Patro Roc-Amadour; 

● Observation d’une plus grande présence d’une clientèle itinérante dans le 
quartier depuis quelques années; 

● Annonce de la suspension de l’appel d’offres d’Hydro-Québec concernant le 
grand terrain au coin de Henri-Bourassa et de la 41e rue; 

● Manque de fluidité des voies alternatives quand la 1ère Avenue est fermée pour 
cause d’événement spécial (ex. : Parade des jouets). 
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3. Les activités et projets spéciaux 

Dans le but de répondre aux enjeux et besoins identifiés lors de ses échanges, le 
Conseil de quartier a initié ou participé à quelques activités ou projets spéciaux au long 
de l’année 2024, et notamment: 

Projets d’initiative :  

● Projet « Dans Lairet on partage la route » : Réalisation et distribution de 200 
affichettes de terrain pour inciter les utilisateurs des rues du quartier (autos, 
vélos, véhicules individuels électriques, etc.) à ralentir; 

 

● Activité communautaire de Yoga estival organisée pendant l’événement Lairet en 
fête, en septembre. 
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Participation à des projets initiés par des partenaires : 
 

● Présence à l’assemblée générale de la Caisse Desjardins de Limoilou (avril); 
● Grand nettoyage printanier des terrains vagues publics du quartier (mai); 
● Présence à un atelier sur la biodiversité à l’Université Laval (mai); 
● Lairet en fête (sept.); 
● Participation à l'assemblée des partenaires de Rendez-vous Limoilou (nov.). 

 

4.      La visibilité médiatique 

Nos discussions et prises de position ont fait l’objet de différentes couvertures 
médiatiques. Par ailleurs, l’actualité a demandé à quelques occasions des prises de 
position publiques entre deux assemblées. Le Conseil de Quartier de Lairet est toujours 
disponible pour porter la voix des préoccupations citoyennes et de la vision des acteurs 
locaux pour l’évolution de leur quartier.  
 
Inquiétudes face aux changements de bassins d’élèves dans Lairet - 25 janvier 2024 
https://monlimoilou.com/2024/inquietudes-face-aux-changements-de-bassins-deleves-
dans-lairet/ 
 
Écoles de Limoilou: levée de boucliers contre le transfert d’élèves - 24 janvier 2024 
https://www.journaldequebec.com/2024/01/24/ecoles-de-limoilou--levee-de-boucliers-
contre-le-transfert-deleves 
 
Des enfants du quartier Lairet pourraient devoir changer d’école - 24 janvier 2024  
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2044334/redecoupage-bassin-scolaire-lairet-
limoilou-quebec 
 
Igloofest Québec : minimiser le bruit pour la population de Lairet - 8 février 2024 
https://monlimoilou.com/2024/igloofest-quebec-minimiser-le-bruit-pour-la-population-de-
lairet/ 
 
Lairet : le conseil de quartier se joint à la fronde contre le redécoupage de bassins 
d’élèves - 16 février 2024 
https://monlimoilou.com/2024/lairet-le-conseil-de-quartier-se-joint-a-la-fronde-contre-le-
redecoupage-de-bassins-deleves/ 
 
 

https://monlimoilou.com/2024/inquietudes-face-aux-changements-de-bassins-deleves-dans-lairet/
https://monlimoilou.com/2024/inquietudes-face-aux-changements-de-bassins-deleves-dans-lairet/
https://www.journaldequebec.com/2024/01/24/ecoles-de-limoilou--levee-de-boucliers-contre-le-transfert-deleves
https://www.journaldequebec.com/2024/01/24/ecoles-de-limoilou--levee-de-boucliers-contre-le-transfert-deleves
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2044334/redecoupage-bassin-scolaire-lairet-limoilou-quebec
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2044334/redecoupage-bassin-scolaire-lairet-limoilou-quebec
https://monlimoilou.com/2024/igloofest-quebec-minimiser-le-bruit-pour-la-population-de-lairet/
https://monlimoilou.com/2024/igloofest-quebec-minimiser-le-bruit-pour-la-population-de-lairet/
https://monlimoilou.com/2024/lairet-le-conseil-de-quartier-se-joint-a-la-fronde-contre-le-redecoupage-de-bassins-deleves/
https://monlimoilou.com/2024/lairet-le-conseil-de-quartier-se-joint-a-la-fronde-contre-le-redecoupage-de-bassins-deleves/


 

 
CONSEIL DE QUARTIER DE LAIRET / RAPPORT ANNUEL 2024          7 

 

Dans Lairet, on partage la route ! : des affichettes pour sensibiliser à la vitesse - 14 
mars 2024 
https://monlimoilou.com/2024/dans-lairet-on-partage-la-route-des-affichettes-pour-
sensibiliser-a-la-vitesse/ 
 
1re Avenue : une densification importante à venir d’ici 2040 - 8 avril 2024 
https://monlimoilou.com/2024/1re-avenue-densification-importante-a-venir-dici-2040/ 
 
Conseil de quartier Lairet : aménagement du secteur nord-est d’Expocité et enjeux de 
vitesse - 9 mai 2024 
https://monlimoilou.com/2024/conseil-de-quartier-lairet-amenagement-du-secteur-nord-
est-dexpocite-et-enjeux-de-vitesse/ 
 
Trois mois sans bibliothèques à Québec: des habitués s’expliquent mal le prolongement 
du conflit de travail - Mardi, 28 mai 2024 
https://www.journaldequebec.com/2024/05/28/trois-mois-sans-bibliotheques-a-quebec-
des-habitues-sexpliquent-mal-le-prolongement-du-conflit-de-travail 
 
Tramway: déception dans Maizerets, agréable surprise dans Lairet - 11 juin 2024 
https://www.journaldequebec.com/2024/06/11/tramway--deception-dans-maizerets-
agreable-surprise-dans-lairet 
 
Tramway sur la 1re Avenue : Retour vers le futur - 13 juin 2024 
https://monlimoilou.com/2024/tramway-1re-avenue-retour-vers-le-futur-lairet/ 
 
La nouvelle mouture du tramway fait des heureux dans Lairet et Charlesbourg - 15 juin 
2024 
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2081079/tramway-transport-quebec-maizerets 
 
Impatients de voir le tramway commencer - 20 septembre 2024 
https://www.lesoleil.com/actualites/politique/2024/09/20/impatients-de-voir-le-tramway-
commencer-7B2EUGOINJCMTOPS6TMEWRFC5U/ 
 
Réaménagement du secteur du Colisée : la vision se précise - 3 octobre 2024 
https://monlimoilou.com/2024/secteur-colisee-la-vision-de-la-ville-se-precise/ 
 
Réfléchir aux alternatives pour pallier l’absence d’écocentre au centre-ville - 14 
novembre 2024 
https://monlimoilou.com/2024/reflechir-aux-alternatives-pour-pallier-labsence-
decocentre-au-centre-ville/ 

 
 

https://monlimoilou.com/2024/dans-lairet-on-partage-la-route-des-affichettes-pour-sensibiliser-a-la-vitesse/
https://monlimoilou.com/2024/dans-lairet-on-partage-la-route-des-affichettes-pour-sensibiliser-a-la-vitesse/
https://monlimoilou.com/2024/1re-avenue-densification-importante-a-venir-dici-2040/
https://monlimoilou.com/2024/conseil-de-quartier-lairet-amenagement-du-secteur-nord-est-dexpocite-et-enjeux-de-vitesse/
https://monlimoilou.com/2024/conseil-de-quartier-lairet-amenagement-du-secteur-nord-est-dexpocite-et-enjeux-de-vitesse/
https://www.journaldequebec.com/2024/05/28/trois-mois-sans-bibliotheques-a-quebec-des-habitues-sexpliquent-mal-le-prolongement-du-conflit-de-travail
https://www.journaldequebec.com/2024/05/28/trois-mois-sans-bibliotheques-a-quebec-des-habitues-sexpliquent-mal-le-prolongement-du-conflit-de-travail
https://www.journaldequebec.com/2024/06/11/tramway--deception-dans-maizerets-agreable-surprise-dans-lairet
https://www.journaldequebec.com/2024/06/11/tramway--deception-dans-maizerets-agreable-surprise-dans-lairet
https://monlimoilou.com/2024/tramway-1re-avenue-retour-vers-le-futur-lairet/
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2081079/tramway-transport-quebec-maizerets
https://www.lesoleil.com/actualites/politique/2024/09/20/impatients-de-voir-le-tramway-commencer-7B2EUGOINJCMTOPS6TMEWRFC5U/
https://www.lesoleil.com/actualites/politique/2024/09/20/impatients-de-voir-le-tramway-commencer-7B2EUGOINJCMTOPS6TMEWRFC5U/
https://monlimoilou.com/2024/secteur-colisee-la-vision-de-la-ville-se-precise/
https://monlimoilou.com/2024/reflechir-aux-alternatives-pour-pallier-labsence-decocentre-au-centre-ville/
https://monlimoilou.com/2024/reflechir-aux-alternatives-pour-pallier-labsence-decocentre-au-centre-ville/
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5.      Les principales résolutions adoptées en 2024 
Si l’on exclut l’assemblée générale annuelle, le Conseil de quartier a procédé en 2024 à 
l'adoption de 56 résolutions numérotées (autres que celles concernant l'administration 
générale ou financière de l’organisme). Quelques-unes ont fait l’objet d’une attention plus 
particulière, de par leur importance ou leur pertinence. 

Le tableau ci-dessous fait la liste de ces résolutions, triées par ordre chronologique 
d’adoption, ainsi que l’état des suivis. Le détail de chacune de ces résolutions est 
disponible à l’adresse suivante, sous l’onglet Conseil de quartier/Lairet/Procès-verbaux :  

https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-citoyenne/index.aspx 

 

No de 
résolution Objet de la résolution Suivi VDQ 

24-CA-04 
DÉPÔT DE DEMANDES DE FINANCEMENT POUR LE 
PROJET DE VERDISSEMENT DE LA FRICHE DE LA 41E RUE 
(PROJET LA GRANDE DÉFRICHE) 

oui 

24-CA-05 
RÉDACTION D’UNE LETTRE D’APPUI AU PROJET DE 
L’ORGANISME EMPRISES POUR UN PROJET DE FIDUCIE 
D’UTILITÉ SOCIALE 

oui 

24-CA-23 
DEMANDE D’AJOUT DE BALISES CENTRALES (BOLARDS 
FLEXIBLES) DE LIMITATION DE VITESSE DANS SAINTE-
ODILE (RUE DES ORMES, DES CHÊNES, DES PEUPLIERS) 

non 

24-CA-30 
ENJEUX DE SÉCURITÉ DE L’AVENUE DU COLISÉE 
(interventions souhaitées aux intersections Des Cèdres et 
Soumande) 

non 

24-CA-34 PRISE DE POSITION DES CONSEILS DE QUARTIER 
RELATIVEMENT AU PLAN DE MOBILITÉ DE LA CDPQ ? 

24-CA-40 
NOMINATION D’UN REPRÉSENTANT DU CONSEIL DE 
QUARTIER AU COMITÉ DU PROJET LA GRANDE 
DÉFRICHE 

oui 

24-CA-41 
DÉNONCIATION D’ABSENCE D’ÉCOCENTRES À 
PROXIMITÉ DU QUARTIER LAIRET ET DANS LES 
QUARTIERS CENTRAUX 

non 

24-CA-42 ENJEUX DE SÉCURITÉ SUR LA 4e AVENUE FACE AU 
PARC MARCHAND oui 

https://www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/participation-citoyenne/index.aspx
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6.      Notre représentation au sein de divers comités 
Le conseil de quartier de Lairet délègue plusieurs membres différents de son conseil 
d’administration afin de présenter une voix citoyenne au sein de nombreux comités de 
réflexion, de concertation ou de vigilance auxquels notre organisme est invité à participer. 
Ne pouvant tout accepter, nous essayons néanmoins d’être impliqués et proactifs quand 
les enjeux de ces comités touchent directement ou indirectement les enjeux et 
préoccupations du quartier de Lairet. Voici les principaux comités en question: 

6.1 Comité de vigilance de la gestion des matières résiduelles  

Mario Tremblay siège à titre de membre votant du conseil de quartier au sein de ce comité 
depuis juin 2023. 

De nombreux sujets y ont été abordés: recyclage des sacs mauves utilisés pour la 
collecte de résidus alimentaires destinée, qualité de l’air à la sortie des cheminées de 
l’incinérateur, fonctionnement de la biométhanisation, amélioration de la performance des 
centres de tri, économie circulaire, etc. 

La documentation de ce comité se trouve ici: Comité de vigilance de la gestion des 
matières résiduelles de la Ville de Québec (CVGMR) (incinerateur.qc.ca) 

6.2 Comité de voisinage de l’hôpital l’Enfant-Jésus (CHU) 

Quelques réunions du Comité de voisinage de l’hôpital l’Enfant-Jésus (CHU), où siège 
Claudette Arsenault, ont lieu chaque année. Aucune problématique majeure de 
cohabitation avec les citoyens ne semble avoir ressurgi en 2024. 

6.3 Table de concertation vélo des conseils de quartier 

Félix-Antoine Foucreault, a assuré jusqu’à son départ notre participation à cette table, qui 
tient quelques réunions par année. Les activités de la table se trouvent à l’adresse : 

https://www.facebook.com/TableConcertationVeloQc/ 

6.4 Table de mobilité Vanier (Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité) 

Nous avons assisté à deux rencontres de ce comité en 2024. La mise sur pause des 
grands projets (tramway, 3e lien) semble avoir freiné son ardeur, mais plusieurs sujets 
de mobilité sont maintenant abordés au sein d’un nouveau comité plus restreint, qui a vu 
le jour en septembre (Comité élargi avec le CQ Vanier sur la mobilité). Julie Tremblay-
Potvin gardera un œil sur les activités de ce comité, sans y participer formellement pour 
le moment. 

https://www.incinerateur.qc.ca/
https://www.incinerateur.qc.ca/
https://www.facebook.com/TableConcertationVeloQc/
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6.5 Comité de vigilance des activités portuaires 

Mario Tremblay a assisté à toutes les rencontres de ce comité en 2024, avant qu’il ne 
soit remplacé par Éric Duguay, à l’automne dernier. 

La documentation de ce comité se trouve ici: https://cvap.quebec/documentation/ 

6.6 Comité des ainé(e)s du Patro 

Claudette Arsenault participe aux rencontres de ce comité destiné à la clientèle aînée de 
Lairet. On y aborde plusieurs sujets chauds comme la mobilité, l’accès aux épiceries ou 
les soins dentaires promus par le gouvernement fédéral. 

6.7 Démarche communautaire Rendez-vous Limoilou 

Cette démarche en développement des communautés, active depuis 2017, requiert un 
engagement particulier et plus soutenu du Conseil de quartier, qui y est associé comme 
membre votant du comité de gestion (une rencontre par mois), mais aussi comme co-
responsable des suivis découlant des trois grands chantiers (logement, sécurité 
alimentaire et environnement) qui sont identifiés comme les priorités d’actions du groupe, 
et du travail de ses cinq (5) employées permanentes. 

Mario Tremblay représente le conseil de quartier à ce comité de gestion depuis juin 2023. 

6.8 Lairet en Fête 

Éric Duguay a siégé au comité organisateur de cette activité en 2024. Cet événement se 
tient en septembre au parc de l’école Ste-Odile, et met en valeur les attraits, les 
organismes et les gens de notre quartier. 

6.9 Comité aviseur sur les Galeries Charlesbourg 

Julie Tremblay-Potvin garde un œil sur les activités de ce comité, qui n’a pas été très actif 
en 2024. 

 

 

  

https://cvap.quebec/documentation/
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7. États financiers 
ÉTATS FINANCIERS (NON-VÉRIFIÉS) AU 31 DÉCEMBRE 2024 
Produits et charges en 2024 

Produit  2024 2023 

Ville de Québec – Fonctionnement  1 425,00 2 500,00 

Ville de Québec – Mobilisation en sécurité 
routière 

3 000,00 3 000,00 

Ville de Québec –  

Initiative Yoga dans les parcs 2023-2024 

0,00 800,00 

Ristourne 5,08 2,92 

Total des produits 4 430,08 6 302,92 

Charges  2024 2023 

Fonctionnement  
Secrétariat, représentations, réunions 

1 386,27 1 555,91 

Initiative 
Yoga dans les parcs 2023-2024 

0,00 662,05 

Mobilisation sécurité routière 4 278,32 1 149,75 

Total des charges 5 664,59 3 367,71 

Excédent des produits par rapport aux 
charges 

(1 234,51) 2 935,21 

Bilan de l’actif au 31 décembre 2024 

Charges de 2023 déboursées en 2024** 528,51 

Charges de 2024 à débourser en 2025** 274,10 

Total en caisse au 1er janvier 2024 (dont 5$ de part sociale)  8 128,98 *** 

Total en caisse au 31 décembre 2024 (dont 5$ de part sociale)  6 640,05 *** 

**En frais de frais de fonctionnement 
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***Le total élevé s’explique en partie par des projets de mobilisation en sécurité routière non 
complété. Depuis 2021, 12 000$ ont été reçus subvention contre 8 001,07$ de dépensés.  
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ANNEXE A - MANDAT ET FONCTIONNEMENT 
 
Mandat du conseil de quartier 
Le conseil de quartier est un interlocuteur privilégié de la Ville de Québec. Il a pour mission de 
permettre aux citoyens et citoyennes d’exprimer leurs opinions et leurs besoins concernant leur 
quartier, notamment en ce qui a trait à l’aménagement du territoire, l’aménagement des propriétés 
municipales, la vie communautaire et la sécurité publique. 

Les conseils de quartier sont appelés à : 

● Émettre des recommandations sur les projets de modification aux règlements 
d’urbanisme dans le quartier ou tout projet touchant le quartier qui leur est soumis par la 
Ville ; 

● Tenir des séances de consultation publique ; 
● Transmettre leur avis au conseil de la Ville ou au conseil d’arrondissement sur toute 

matière concernant le quartier ; 
● Bonifier l’offre de services et contribuer à la planification ou à la mise en œuvre d’un projet 

municipal touchant le quartier. 

Le conseil de quartier se réunit en moyenne une fois par mois en séance publique, à l’exception 
des mois de juillet et d’août. 

Membres 

Sont membres d’office du conseil de quartier toutes les personnes majeures résidant dans Lairet, 
de même que les personnes représentant des commerces, entreprises, établissements et 
organismes communautaires qui s’y trouvent. 

Conseil d’administration 

Le conseil d’administration est composé d’un maximum de 11 personnes qui se répartissent de 
la façon suivante (*): 

● 4 femmes élues par la population du quartier pour un mandat de deux ans ; 

● 4 hommes élus par la population du quartier pour un mandat de deux ans; 

● 2 postes neutres réservés à toute personne qui réside dans le quartier, élue par la 
population du quartier pour un mandat de deux ans; 

 

● 1 personne nommée par les administrateurs élus, pour un mandat expirant lors de la 
prochaine assemblée générale annuelle ; 

Les conseillers municipaux des districts de Limoilou et de Maizerets-Lairet sont membres d’office 
du conseil d’administration de notre conseil de quartier, mais sans droit de vote. 

 

(*) Nouvelles dispositions adoptées en mars 2024. 
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